

先輩職員の声

環境部 環境事業課庶務係
中野 慎治
(平成 27 年 4 月 採用)



<私の仕事>

私は、平成 27 年度に採用され、現在までに二つの課を経験しています。

初めに資源循環型社会推進課に配属され、そこでは広報紙や組合紹介映像作成、泉北環境クリーンフェスティバルの企画運営といった広報業務や、資源化センター管理運営体制の構築、組合ゆるキャラ作成といった企画業務を行ってきました。

平成 28 年度には、環境事業課へ配属され、現在は、予算案作成やごみ処分手数料関係の請求を中心に、環境部の幅広い業務を行っています。

以前の課でもそうでしたが、組合市(泉大津市、和泉市、高石市)や大阪府など関係各所との調整が重要になるので、円滑に連携がとれるように心がけています。

<泉北環境整備施設組合を選んだ理由>

ごみという、人が生活する上で必ず発生するものを処理し、地域の皆様に還元できることが魅力であり、その中で、廃棄物発電量が日本一であること、また、他の多くの一部事務組合と違い、独自施策を打ち出すことができる点が本組合の強みであると思い志望しました。

入職前は、ごみ収集等の現場作業もあるのだろうかと考えていましたが、実際は府庁や市役所などと同じく、一般事務業務がほとんどであるということがギャップでした。

市民と接する機会は少ないですが、少ない機会を大切に今後も業務を行っていきたいと思います。